

題号「わかば」の名称は昭和45年の第1号発行に際し、当時の委員によって、青少年相談員がかかわるすべての青少年世代に思いを馳せ、青々と萌え出る“わかば”の子どもたちがやがて強くたくましい“大樹”へと育ちゆく未来を願って名付けられたものです。

## 第58回 船橋市青少年 キャンプ 集合写真



せいしょうねんそうだんいん

### 青少年相談員っていったいなにもの??

独自に主催するスポーツイベントや文化的イベント、船橋市や公民館・学校のイベントのお手伝いなどを通して、子どもたちが様々な体験やレクリエーション、学びの中で、いきいきと楽しくのびのびと成長できるようにと、青少年世代の健全育成を願う千葉県知事と船橋市長からそのバトンを託されたボランティア団体です。



### 青少年の つどい 大会

わたしが  
会長です



紙面に掲載できなかった情報や内容はぜひ船橋市青少年相談員のホームページをご覧ください。



笑顔  
溢れる  
行事



詳しくはウラ面をチェック▶

# 令和5年度の活動について

総会開催（3年に1度は委嘱式も）

ここから1年間の活動がスタート！  
今年は奥住会長が新たに選任されました！

2023年

4月

5月

各ブロックで定例会(三土会)開催

毎月の定例会が第三土曜日に行われることが多く、三土会(さんどかい)と呼称されています。

船橋市キャンプ指導者全体会議

夏のキャンプに向け、参加する相談員が集まり全体での打ち合わせを行いました。

6月

7月

キャンプシーズン到来！  
各ブロックや船橋市のキャンプ開催！

子ども83名相談員ほか27名で山梨県の八ヶ岳少年自然の家で2泊3日してきました！

千葉県青少年相談員制度60周年を  
記念する式典が開催。

記念製作した折り鶴が彩る中、千葉県知事や来賓とともに式典が開催されました。

8月

9月

公民館の文化祭やハッピーサタデー  
(通称ハピサタ)で相談員が大活躍！

公民館事業での講師や補助、文化祭への出店や補助など各地で相談員が活躍しています。

4年ぶりの船橋市運動公園での開催！  
船橋市少年少女交歓大会で活躍。

体育館でのイベントやブロックの模擬店など、構成団体として活躍しました。

10月

11月

船橋市青少年のつどい大会を開催！

毎年好評のスポーツイベント。合計64名の子どもたちとドッチビーを楽しみました！

成人式での場内誘導などをお手伝い

船橋市教育委員会と青少年世代のため、例年運営に携わらせていただいています。

2024年

1月

2月

ブロック各地で冬にイベント開催

スポーツイベントやスキーイベント、公民館事業など冬の寒さにも負けず活躍しました。

次年度に向けブロック総会を開催

年度ごとに事業や予算を組んで活動する為、総会で1年のまとめと次年度の計画や役職の承認などを行います。

3月

このほか毎月のようにハピサタやイベント、学校行事などそれぞれの場所で相談員が全力で活動しています！



## ブロックだより

中部

今年度、4年ぶりのキャンプを開催しました。逃走中、水遊びで大変盛り上がりました!! その他地区行事でも公民館とのハッピーサタデー、子ども食堂、コーダー道場(子ども向けプログラミング教室)などに参加しています。また、2024年のキャンプに向けて準備をしています。どちらも是非お気軽にご参加下さい!!

4年ぶりのバスハイクは筑波山と地質標本館！  
今後も楽しいイベントを計画中です！  
ほかの活動もぜひチェックしてね⇒



東部

南部



レギンドゲームは！

ペンシルはお家芸

行事を支えるの力持ち!

西部

西部ブロックは西部、葛飾、塚田、法典、丸山の5公民館区が主な活動場所です。公民館で行われるハッピーサタデーやこども祭り、文化祭などのイベントを通じて子どもたちと一緒に体を動かしています。また毎年3月には西部ブロックの恒例行事、1泊2日のスキースクール「ウインタースポーツの会」を行っています。

北部

青少年キャンプ場をはじめアンデルセン公園や県民の森を有する緑豊かなブロックです。キャンプや冬のスポーツイベントをメインに、各公民館事業の補助なども行っています。特にキャンプは毎年好評でリピーターの子どものことも多いです。“子どもたちと地域のため、無理せずできることをできる範囲で”をモットーに楽しく活動しています。

わたしたち

### 相談員はじめました!

21期からはじめた方にインタビュー

- ①相談員になったきっかけ
- ②相談員で良かったこと
- ③来期(未来)の相談員さんに向けてのメッセージ

西部ブロック 齋藤 梨恵さん

- ①お友達が相談員で興味があったので相談員になりました。
- ②子どもたちと触れる機会が増えます(街中でも子どもたちに声をかけられます)。また、子供たちとの関わり方、遊び方(レクリエーション、季節の遊び、スポーツ)などとても勉強になります。
- ③自分の子どもたちもまだ小さいため、お手伝いできる範囲でイベントに参加しています。相談員の皆さんとても優しく、いつも声をかけてくださるので初めてのイベントでも参加しやすく、子どもたちとも楽しい時間を過ごすことができます。

東部ブロック 泉 史朗さん

- ①PTA経由でのお誘いがあり、2つ返事で受けました。
- ②大がかりなキャンプに限らず、公民館事業等の地域密着の活動こそ相談員の大切な役割で、楽しみに待つ子どもたちの存在を忘れないようにしようと感じるようになりました。
- ③ボランティア活動ですが、時に大変なこともあります。しかし、懐の深い先輩や同期の存在が支えとなり、必ず乗り越えていきます。これまで出来なかったことができるようになったり、興味のなかつたものに興味を持てたりと、人生観が変わる出来事がたくさんあります。年齢制限がありますが、可能な限り継続していきたいと思えるくらいの価値があります。

“仲間”になってくれる人

私たちと共に子どもたちの成長を願う青少年相談員を募集しています！  
少しでも興味がある方やご質問がある方は右のQRコードからお問い合わせください。

